

viernes 25 de octubre de 2024

# ‘Indumenta’ cierra con éxito su recorrido por La Laguna haciendo parada en San Bartolomé de Geneto

Este proyecto, impulsado por Turismo La Laguna para poner en valor la vestimenta tradicional canaria, hizo parada en el centro ciudadano coincidiendo con la celebración de su Semana Cultural



El proyecto cultural ‘Indumenta’ llega a su término haciendo parada en San Bartolomé de Geneto, coincidiendo con la celebración de la Semana Cultural del centro ciudadano, un espectáculo teatral impulsado por la concejalía de Turismo del Ayuntamiento para acercar al público información sobre la vestimenta tradicional canaria, incluyendo orientaciones para fomentar su uso adecuado. Con este objetivo, ha recorrido el municipio desde mayo, pasando por Valle de Guerra, Tejina, Bajamar, Punta del Hidalgo y el casco histórico de la ciudad.

Los vecinos de San Bartolomé de Geneto pudieron disfrutar ayer jueves, 24 de octubre, de esta puesta en escena, de la mano de los actores Antonio Cornejo y

Mar Gutiérrez, en los papeles de Benito y Eufemia, quienes interpretaron fragmentos del poeta costumbrista Juan Pérez Delgado ‘Nijota’. La actuación se vio enriquecida con la música de la parranda El Abuelo y su cuerpo de baile.

La edil de Turismo, Estefanía Díaz, destacó el éxito en este proyecto en su trayecto por La Laguna, registrando siempre una nutrida participación en cada parada realizada. “Una narrativa entretenida y educativa en torno a nuestra vestimenta tradicional que nos ha permitido compartir nuestra historia con los vecinos y con quienes nos visitan”, señaló.

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, también puso en valor esta iniciativa que “contribuye a mantener vivas nuestras tradiciones, fomentando un mayor conocimiento y aprecio por nuestro patrimonio”. Hernández incidió en la importancia “de cultivar este vínculo con las familias y asegurar que nuestros jóvenes conozcan y conecten también con las tradiciones que forman parte de su pasado y son una parte esencial de su identidad como laguneros”.

## **Semana cultural**

La Semana Cultural de San Bartolomé de Geneto dio comienzo el lunes, 21 de octubre, con una exposición de los trabajos realizados por los vecinos de los talleres de patchwork, pintura, vestimenta tradicional canaria, fútbol chapa y fotografía. La jornada inaugural incluyó también la actuación de la artista Virginia Guantanamera. Un ambiente de celebración que se ha extendido durante toda la semana, contando con la participación vecinal y colectivos del centro.

La jornada de ayer jueves, 24 de octubre, estuvo marcada por la representación de 'Indumenta', finalizando con un brindis que celebró también el cierre de esta iniciativa. La agenda cultural continuará hoy viernes, 25 de octubre, con la presentación del libro 'Matrioska. Yo amor profundo y amor eterno' de Pedro Hernández -Guanir, a las 20:00 horas, y llegará a su término mañana sábado, 26 de octubre, a las 19:00 horas, con una actuación de las diversas actividades que se desarrollan en el centro ciudadano. Se despide así una semana cargada de actividades, culturales y artísticas, organizada por el Consejo del centro ciudadano en colaboración con distintas asociaciones locales, como la asociación de vecinos Princesa Iraya y la A.F. Princesa Iraya, la Asociación de Mujeres Magarza, la Asociación de Mayores El Granero, la Asociación de la Comisión de Fiestas de San Bartolomé de Geneto, la asociación de vecinos Guajara Delta y la asociación juvenil San Bartolo, entre otros apoyos, que han hecho posible la celebración para compartir con los vecinos y familias de la zona.